

bras de verduras, huevos, pescados, etc. Se ha bebido siete galones de agua y otros líquidos con los cuales pondría formarse un lago de trescientas pies de superficie y tres de profundidad.

En Bardeos se está verificando en la actualidad una exposición de trajes históricos. Entre ellos se encuentra uno que fué del enano del rey de Polonia, una casaca de Voltaire, otra del rey Luis XVI y un traje del cardenal Richelieu.

En Gerona se está exhibiendo actualmente un ser extraordinario, el Hombre enorme, verdadero fenómeno por su inaudita crasitud, pues la circunferencia de su cintura mide dos metros 15 centímetros, 55 centímetros la del brazo y 63 la de la pierna. Su peso es el de 230 kilogramos, siendo muy notable en ese hombre el que tan increíble obesidad afecte apenas su agilidad y soltura de movimientos.

Un nuevo original domador de fieras ha hecho el día 10 su primera aparición en el teatro de las Fantasías de París, propiedad del señor Otter. Es el Swonne un inglés, que penetra en un inmenso acuario, en el que nadan media docena de enormes cocodrilos. El domador que es además un buzo de primer orden, llega al fondo del acuario, distribuyendo golpes de barra de hierro a los feroces anfibios, les abre las fauces, acostándose sobre las quijadas abiertas de dos cocodrilos, puestos el uno al lado del otro, y hace, en fin variedad de ejercicios a cual más fantásticos.

Se ha aplicado el yoduro de potasio tomado en dosis de cinco a ocho centigramos al día, como preservativo para evitar los envenenamientos que suelen sufrir los operarios en las fábricas de preparados de plomo, habiendo dado resultados muy satisfactorios, según ha experimentado el industrial de Lila señor Ebrt.

Noticias Generales.

Roma, 4.

El nuncio monseñor Cattani deberá estar en Madrid el 15 del actual.

Constantinopla, 4.

Parece que algunos de los delegados especiales enviados a las provincias con motivo de la gran falsificación de billetes del banco Turco están sobre la pista de la compañía falsificadora.

Viena, 3.

Los bachkirs súbditos del czar de Rusia han dirigido a este una adhesión entusiasta y afectuosa expresando que una palabra de S. M. I.

bastará para que ellos tomen las armas en defensa del imperio.

Paris, 4.

Las noticias de última hora acerca de la cuestión de Oriente, son algo tranquilizadoras, puesto que se van entrever la posibilidad de que la paz sea un hecho.

San Petersburgo, 3.

El periódico la Voix, ocupando de los debates en el Parlamento inglés, dice que Inglaterra deplora la situación de los cristianos de Oriente, pero que cierra los oídos ante sus intereses, y que lord Palmerston fué más esplícito en 1839 en otra cuestión calificando de caos la política británica en este asunto.

Paris, 4.

El general Ignatieff es esperado en esta capital el 12 de marzo.

En su viaje se detendrá algunos días en Berin y Londres.

Las potencias contestarán a la circular de Gortschakoff despues de terminada la misión de Ignatieff.

Roma, 4.

Mons. Cattani saldrá de esta el 8 del actual, con objeto de encontrarse en Madrid al regreso de S. M. el rey don Alfonso.

El Sr. Cardenas irá también algunos días para asuntos privados.

Hoy habrá un gran banquete en la embajada de España, en honor de monseñor Cattani.

Washington, 4.

Hayes ha tomado posesión de la presidencia de la república Norteamericana, en medio del mayor orden.

Viena, 4.

La contestación diplomática de Austria a la circular de Gortschakoff abunda con Inglaterra en la conveniencia de que se le conceda un plazo a Turquía.

Crónica local.

JUNTA DE OBRAS

PUERTO DE CARTAGENA.

Mes de Febrero de 1877.

Extracto de los productos de los arbitrios concedidos para las referidas obras, por Real decreto de 4 de junio de 1875, recaudados por la Administración de aduanas, en el mes expresado, según los partes diarios y detallados del Interventor de la Junta; y que esta publica en cumplimiento de lo prevenido en el artículo 25 de su reglamento.

BUQUES. Pesetas.

Recargo de 50 oja en el derecho de descarga y viajeros... 3904'73

MERCADERIAS.

Arbitrio según tarifa sobre la carga, 14.051'07

Arbitrio según tarifa sobre descarga, 7.775'87

TOTAL... 25.781'67

Cartagena 1º de Marzo de 1877.

V.º B.º El Presidente, Bosch.— Por acuerdo de la Junta, el Secretario, José Golmayo.

PERDIDA.— La persona que se halla encontrado un pendiente con dos esmeraldas y algunas perlas, se servirá entregarlo en la redacción de este diario y se le gratificará.

Mañana publicaremos los candidatos para diputados provinciales que han obtenido mayoría de votos en los distritos judiciales de esta ciudad y la Union.

Las preciosas zarzuelas «El diablo en el poder» y «La gallina ciega» puestas últimamente en escena en nuestro teatro principal, han sido perfectamente interpretadas por la compañía que ha obtenido justos y merecidos aplausos del público.

La Srta. Torts en la primera de aquellas obras estuvo a gran altura así como también el baritono señor Guzman que cada día adquiere mayores simpatías de este público contribuyendo al buen desempeño de la obra el tenor cómico Sr. Garcia Marin, la tiple Srta. Rodrigo y el bajo Sr. Cubas.

«La Gallina ciega» tuvo una interpretación admirable por parte de todos los artistas mereciendo muchos aplausos la Srta. Dalgado que siempre desempeña perfectamente el cometido que se le encomienda cantando con exquisito gusto y afinación. Los señores Guzman, Cubas y Garcia Marin hicieron las delicias de los concurrentes que no cesaban de reír aplaudiendo siempre las situaciones cómicas que tanto abundan en aquella obra.

El teatro se halla todas las noches muy concurrido y cada día asisten mayor número de personas, hasta el punto que una parte de ese público se olvide en ciertas ocasiones de los deberes que impone la sociedad.

Se halla enfermo el Excmo. señor Conde de Sta. Lucia Desamparado su pronto restablecimiento.

En el tren correo de hoy ha llegado a esta ciudad nuestro querido amigo D. Manuel Martínez Alcaraz, director que fué de este diario.

Por fin mañana noche tendrá lugar la primer representación de la magnífica zarzuela del maestro Fernández Caballero, titulada «La Marsellesa».

Nos consta de una manera segura que la causa de haberse suspendido la representación de la zarzuela «La Marsellesa» ha sido solo la enfermedad del tenor Sr. Bergés que ya, algo recuperado, trabajara mañana noche.

Seccion mercantil.

BUQUES.

Entrados el 5.

Vapor Guadiana, c. David, para Alicant con cargo general. Laud Adolfo, p. Linares, de Garrucha en lastre.

Id. Intravado, p. Linares, de Garrucha en id.

Brikbarca Carmencita, p. Linares, de id. en id.

Vapor francés, M. Mariage, S. rre, de Marsella en id.

Id. inglés Bullater, c. Davilaon, de Garrucha en id.

Goleta id. Maria Louise, c. Ellory, de Newpoost con carbon.

Bergantin id. Ha ayon, c. Jary, de Newcastle con id.

Despachados el 5.

Laud Intéquito, p. Soler, para Garrucha con mineral.

Vapor Guadiana, c. David, para Alicant con cargo general.

Id. Barcelones, c. Ballester, para Barcelona con ganado.

Id. inglés Sir Galachad, c. Luty, para Newpoost, con mineral.

Id. id. Whittellaff, c. Mills, para id. con id.

Id. id. Alfgar, c. Spink, para Valencia con id.

Seccion Oficial.

OBSERVATORIO METEOROLOGICO DE CARTAGENA

Estado atmosférico del día 6 de Marzo de 1877.

Table with 7 columns: Hora, Temp. del aire, Temp. del agua, Humedad, Viento, Nubes, Estado del cielo. Data for 7 AM, 11 AM, 3 PM, 7 PM.

Observaciones desde las 9 de la mañana del día anterior.

Temperatura máxima al sol. 28.9

Temperatura máxima a la sombra. 20.0

Temperatura mínima a la sombra. 10.0

Evaporacion en milímetros. 15.17

Lluvia en milímetros. nada.

REGISTRO CIVIL.

Desde las 12 del día 6 a las 12 del día 7. Inscripciones de nacimientos. 15. Defunciones. 15. Matrimonios.

El Comandante Militar de Marina de la provincia, y capitán del puerto de Cartagena.

Hace saber:

Que para su entrega a los individuos que a continuación se relacionan, existen en dicha oficina, medallas con sus respectivas cintas que conmemoran el viaje de S. M. el Rey (q. D. g.) desde Madrid